

NUEVO DIRECTOR EN EL HOSPITAL GENERAL DE JAÉN

Mediante Resolución Directoral N° 1451-2015-GR. CAJ. de fecha 13 de octubre emitida por la Dirección Sub Regional de Salud Jaén se designa al Méd. Cirj. Walter Emilio De La Cruz Ramos como el nuevo director del Hospital General de Jaén en reemplazo del Med. Cirj. Gastón Campos Urbina.

Se conoce que el saliente director del HGJ habría presentado su renuncia al cargo la semana pasada por cuestiones personales. “Yo entiendo que hay mucho por hacer en el hospital, pero me voy contento porque he dado todo mi esfuerzo por alcanzar las metas trazadas y ahora asumo un reto personal, por lo que agradezco la confianza depositada en mi persona”, manifestó Campos Urbina.

Por su parte Walter De La Cruz sostuvo que realizará un trabajo coordinado con los trabajadores del hospital para que las cosas que se planteen tengan el respaldo y estén dirigidos a brindar cada día a la población un servicio como se merecen y no tengan que pasar algunas desatenciones.

El Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera, Director de la Disa Jaén al promediar la 1:20pm le hizo entrega la resolución y al mismo tiempo le brindó todo su respaldo a la gestión que hoy inicia al frente del HGJ.